蘇南中だより



自己を生かす生徒 助け合い励まし合う 知恵を働かす たくましくやりぬく 令和5年4月7日発行

令和5年度のスタートです

校長 今井 竜生

4月7日(金) 着任式・始業式、そして入学式を迎え、令和5年度がスタートしました。本年度は、新たに307名の新入生を迎え、全校生徒940名での始まりです。新学期を迎えた生徒の表情を見ながら「今年はどんな一年になるだろう?素敵な笑顔がみられるといいな」と楽しみにしています。蘇南中学校の生徒と職員みんなでこれまでに創り上げてきたよさを活かしながら、今年度も蘇南中の新たな伝統の創造と継承を進めていこうと思います。

めざす学校像 キーワード

~どの子もが「活力と感動」を生み出し、自信と誇りに結ぶ~

「生徒が主人公となる」ことを大切にして「どの子もが」主体的に取り組むことをめざします

「活力と感動」を生み出すために下のような営みを進めていきます

『活力』を生み出すために: **めざす姿を見つける** 全力を出し切る やればできる

⇒ 自己肯定感につながる

『感動』を生み出すために: **人と繋がる** / **人の役に立つ** ⇒ 自己有用感につながる

仲間と創り上げる喜び・楽√さ 周りへの感謝 ⇒ 共感・一体感をもつ

一生懸命取り組んだ自分の姿を振り返り「見つめた」時、自分に自信をもつ、自分や自分たちに誇りをもつことにつながります。それが笑顔を生み出すことになると思います。

私たち教師は、子どもたちに**寄り添う**こと、仲間との**つながり**を大切にすること、**教師自身が モデルとなる**ことを心がけながら、笑顔ですごせるようにしていきます。







地区センター祭り(ボランティア)

【保護者・地域の皆様へ】

昨年度も学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。温かく支えて下さる家庭・地域があることが、生徒たちの安定につながっています。

昨年度に引き続き、本校でお世話になります校長の今井竜生です。大好きな生徒たちのために職員と共に精一杯努めますので、ご支援を賜りますようお願いします。学校の様子は、蘇南中学校のホームページでも紹介していく予定です。ご覧ください。